

SUMMARY

PENGARUH MOTIVASI KERJA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN DI PT. JAYA REAL PROPERTY, TBK BINTARO

Created by APRILIA

Subject : KINERJA KARYAWAN
Subject Alt : KINERJA KARYAWAN
Keyword : lingkungan kerja; kinerja karyawan;

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah motivasi dan lingkungan kerja mempunyai pengaruh terhadap kinerja karyawan di PT. Jaya Real Property, Tbk Bintaro, serta faktor apakah yang paling signifikan yang berpengaruh antara motivasi kerja dan lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan PT. Jaya Real Property, Tbk Bintaro.

Populasi dalam penelitian ini adalah jumlah seluruh karyawan PT. Jaya Real Property, Tbk Bintaro sebanyak 407 orang. Dari populasi ini akan ditarik sampel yang akan digunakan dalam penelitian ini sebagai responden. Teknik penarikan sampel dalam penelitian ini menggunakan simple random sampling. Dengan menggunakan rumus Slovin maka dapat diketahui jumlah sampel 80 dengan pembulatan menjadi 82. Metode analisis yang digunakan oleh penulis adalah Analisis Regresi Linier Berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa hasil analisis mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja karyawan menunjukkan bahwa faktor motivasi dan lingkungan kerja berpengaruh secara bersama-sama dengan nilai signifikan $0,002 < 0,05$. Sedangkan secara sendiri-sendiri faktor motivasi kerja memiliki pengaruh terhadap kinerja karyawan dengan nilai signifikan $0,001 < 0,05$ dan faktor lingkungan kerja tidak berpengaruh secara sendiri-sendiri terhadap kinerja karyawan dengan nilai signifikan $0,921 > 0,05$. Dari hasil analisis mengenai faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja karyawan, nampak bahwa antara kedua variabel yang dianalisis, maka yang paling dominan mempengaruhi kinerja karyawan adalah variabel motivasi. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil perhitungan thitung masing-masing variabel, dimana thitung motivasi kerja ($0,378$) $>$ thitung lingkungan kerja ($0,011$)

Date Create : 28/03/2014
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2010-11-100
Collection : 2010-11-100
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright @2014 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor